

## 体育祭

生徒会長 紺谷 美帆

体育祭スローガンの『natural』には、みなさんが体育祭を自然体で楽しんでほしい、また、開催できるのは当たり前ではなく、たくさんの人のおかげだということを忘れずに頑張ってもらいたい、という2つの意味がこめられています。このスローガンのもと、一人一人がどの競技にも全力を出し切りましょう。今日1日が一生の思い出となるように、特に3年生は人生で最後の体育祭となるかもしれないので、心から楽しんでください。また、そんな体育祭となるよう、ルールを守り、けがなど安全にも気を付けましょう。体育祭が終わったあと、みなさんが笑顔でいることを願っています。

河中生全員で最高の体育祭をつくりあげましょう！！

## 河中体育祭に寄せて

河北台中学校長 荒山 浩

今年も、前期最大のイベントである河北台中学校の体育祭の時がやってきました。前期生徒会執行部はこの行事を成功させるために、一学期から一生懸命に準備を重ねてきました。ぜひとも成功することを祈っております。

さて、今年も、梅雨が明けた途端、暑い夏でした。しかしこの暑さの中で、3年生のリーダーはパフォーマンスの企画を考え、全学年の絵のスペシャリストたちが応援旗を作成してきました。今回の体育祭では、ぜひ進めてきたことを活かして行って欲しいと思います。

また、一学期に各団の組織が決まり、当日まで応援練習などを進めてきました。その真価が発揮できるよう、当日は、暑いではなく熱い姿を期待しています。そのためには、各団が一丸となって取り組むこと、出場する選手は一生懸命に、そして応援する生徒も一生懸命になることです。ぜひとも頑張ってください。

テーマは「natural」です。君たちの自然な最高の姿を期待しています！

### 体育祭当日の駐車場について



#### ① 中学校駐車場

- ・来賓駐車場です。
- ・駐車券をお持ちの方のみ駐車できます。

#### ② 健民体育館駐車場

- ・上段の駐車場をご利用ください。
- ・体育館前、横の駐車場は一般の利用者用に空けてください。

#### ③ 七塚健康福祉センター裏駐車場

#### ④ 旧七塚庁舎跡地

- ⑤ 中央図書館駐車場 ・駐車できません。一般利用者用に空けてください。

